

《单词百科:tapestry是什么意思?tapestry怎么发音?tapestry的解释和用法》

英语单词tapestry是什么意思?tapestry怎么读?tapestry怎么发音?简答网为您整理了tapestry的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



tapestry怎么读

tapestry的读音:[' tæp ə stri]

tapestry的意思

1、n.挂毯;绣帷;织锦;

tapestry的相关词组

1、tapestry satin 织锦缎;

tapestry的近义词

- 1、 **arras** n.挂毯;饰墙花毡;阿拉斯;花帷;
- 2、 **drapery** n.布料及服装业或所经售的货物;打褶悬挂的布等;
- 3、 **tapis** n.织锦, 毛毡;

tapestry的双语例句

- 1、 I intend that all related to my tapestry of ancestry ascend.

我意愿与我祖先织锦有关的所有人都提升.

- 2、 Mostly this is due to having some slave nation lineages in your tapestry of ancestry.

这主要是由于在你的祖先织锦中有一些奴隶族血统而造成的.

- 3、 Examples of fabrics woven by Jacquard techniques include damask , tapestry , brocade , brocatelle, and some bedspread fabrics.

利用提花工艺织造的织物包括锦缎、 花缎以及一些床单织物.

- 4、 crafts such as embroidery and tapestry

诸如刺绣和织锦之类的手工艺

- 5、 The art filigree tapestry is elegant and magnificent.

嵌金银丝艺术挂毯,绚丽雅典.

- 6、 Hedgerows and meadows are thick with a tapestry of wild flowers.

灌木树篱和草地中开满了五彩缤纷的野花。

- 7、 As if an avantgarde painting, younger white rock intrudes in a tapestry of gneiss.

岩石图片美术馆.如果作为一个先锋派绘画, 年轻的白色岩石在强挤入一个挂毯片麻岩.

- 8、 As one opens the tapestry, a hoard of ancestors will arrive in the nonphysical.

当织锦被打开时, 一群祖先就将在非物质层上来到你的身边.

- 9、 Millefleurs tapestry : Tapestry characterized by a Background motif of many small flowers.

百花挂毯: 法语意为[成千上万的花朵].以带有很多小花背景为特色的挂毯.

10、 This tapestry is a work of art.

这张挂毯是件艺术品.

11、 Scope of business ; Carpet, tapestry, car cushion, sofa cushion and woolens cushion.

地毯、挂毯、车垫、沙发垫、羊毛毡垫.

12、 This set up humanity for an extinction cycle across all lineages and tapestry of ancestries.

这给人类在所有血统和所有祖先织锦之中构建了一个绝灭周期.

13、 Pro 31:22 She maketh herself coverings of tapestry; her clothing is silk and purple.

箴31:22他为自己制作绣花毯子, 他的衣服,是细麻和紫色布作的.

14、 The seats of the chairs had been recovered in tapestry...

椅座上又铺回了花毯。

15、 I have decked my bed with coverings tapestry , with carved works , with fine linen of Egypt.

我以经用绣花毯子, 和埃及线织的花纹布,铺了我的床.

16、 The Bayeux tapestry shows the funeral procession of King Edward winding to the abbey.

贝叶挂毯表现了前往教堂为爱德华国王送葬的蜿蜒队列.

17、 The tapestry did but tremble in the wind, he shook.

壁毯还不过是在风中晃动, 他则是在大打寒战.

18、 Hangzhou tapestry: tapestry Hangzhou Hangzhou atand abroad by the renowned tapestry from silk factory production.

杭州织锦: 杭州织锦由蜚声海内外的杭州织锦由都锦生丝织厂生产.

以上是简答网为您整理的tapestry怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助. 查看

更多关于tapest

ry的用法、tapestry的释义、ta

pestry的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/tapestry>

